

**16.06.2013 Sonntag**

**Weser-Stromschwimmen - großer Spaß für alle Mitwirkenden**

Anlässlich des 100-jährigen Jubiläums der DLRG empfangen die Ortsgruppe Hameln e. V. und der Hamelner Tauch-Club e. V. 48 Weser-Schwimmer



Um 14 Uhr empfing die DLRG Ortsgruppe Hameln e. V. gemeinsam mit dem Hamelner Tauch-Club e. V. alle 48 Teilnehmer zur Begrüßung und zum Start in Hagenohsen. Umgezogen wurde sich zuvor in der Elisabeth-Selbert-Schule, bevor der Shuttle-Service - gesponsert vom Busunternehmen Tebbe - nach Hagenohsen abfuhr.

Sportliche rund acht Kilometer waren von den Teilnehmenden der DLRG Ortsgruppen Lauenau und Hameln, der Tauch-Clubs Hameln und Extertal, der Hamelner Feuerwehrtaucher und dem Teilnehmer des THW zu schaffen. Ein Teilnehmer der Weserschwimmer-Bewegung aus Bremerhaven war ebenfalls dabei - als einziger nicht im Neopren-Anzug. Die drei jüngsten Teilnehmer mit 12 Jahren stellte die DLRG Ortsgruppe Lauenau. Mitschwimmen mussten deshalb auch die Maskottchen Ernie und Bert. Der Hamelner Tauch-Club e. V. bewegte ein Schlauchboot mit einem gut sichtbaren Banner durchs Wasser.

Flankiert wurden die Schwimmer von vier Booten. Unsere beiden Boote wurden freundlicherweise unterstützt von Booten der DLRG Ortsgruppen Rolfshagen und Hessisch Oldendorf. Die Ortsgruppe Rolfshagen hatte zudem ihre Ärztin Claudia Schulze-Engelke mitgebracht. Sie begleitete die Schwimmstrecke parallel mit einem Einsatzfahrzeug, um im Notfall sofort helfen zu können.

Aufgrund der recht starken Strömung war die Strecke ohne große Anstrengung zu meistern. Die Gruppe blieb jederzeit auf einer Länge von weniger als 50 m zusammen. Das angenehme Wetter förderte die gute Laune unter den Schwimmern. Sie bewegten sich plaudernd und regelrecht entspannt in Richtung Hameln. Den häufig zu bemerkenden Zuschauern am Weserufer, die sich meist aus Radfahrern, Spaziergängern oder pilgernden Angehörigen bildeten, konnte deshalb reichlich zugewunken werden.

Von den Hamelner Booten aus wurde unterwegs in Höhe des Tündernischen Sportplatzes Tee ausgeschenkt, der gern angenommen wurde und Zeit für eine kurze Pause bot. Nur wenige Sportboote waren auf dem Streckenabschnitt zu sehen. Ein wenig Wellengang verursachte das Fahrgastschiff "Holzminden" (rd. 46 m lang und 9 breit), als es die Schwimmer in sicherer Entfernung passierte.

Die Bedingungen und Auflagen des Wasser- und Schifffahrtsamtes Hann. Münden aus der Schifffahrtspolizeilichen Erlaubnis wurden jederzeit eingehalten - sämtliche Schwimmer verhielten sich vorbildlich. Notfälle oder Pannen traten in keiner Weise auf - alles klappte ausgezeichnet.

Wie geplant wurde das Ziel, die "Pluto" in Hameln, von allen wohlbehalten erreicht. Zum Empfang spielte das Emmerthaler Blasorchester inmitten der Flohmarktbesucher.

Nachdem das Duschen und Umziehen in der Rattenfängerhalle erledigt war, ging es zum gemütlichen Teil in unser DLRG Jugend- und Schulungsheim. Bei Gegrilltem und kühlen Getränken wurden zum Abschluss die Teilnehmer-Urkunden überreicht.

[Von: Claudia Vasentin](#)

